

P E N E T A P A N

Nomor 441/Pdt.G/2019/PTA.Sby



DEMI KEADILAN BERDASARKAN KETUHANAN YANG MAHA ESA

Pengadilan Tinggi Agama Surabaya yang memeriksa dan mengadili perkara pada tingkat banding dalam sidang musyawarah Majelis telah menjatuhkan penetapan sebagai berikut dalam perkara Ekonomi Syari'ah antara:

PT BANK DANAMON INDONESIA, Tbk. UNIT SYARIAH, beralamat di Menara Bank Danamon, JL. H.R. Rasuna Said Blok C No. 10 Kelurahan Karet Kecamatan Setiabudi Jakarta 12920, dalam hal ini memberikan kuasa khusus kepada **Cahyanto C.Grahana, Erik J. Sagala, Senoaji, Arie Firnando Sitompul, Raihan Aditama, Matheos H. Ratuludji Kunto Dwilaksono**, selaku para karyawan pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk. yang beralamat di Menara Bank Danamon tersebut di atas, berdasarkan Surat Kuasa Khusus Substitusi tanggal 26 Agustus 2019 yang telah didaftarkan di Kepaniteraan Pengadilan Agama Surabaya dengan Nomor 3566/Kuasa/9/2019 tanggal 3 September 2019, selanjutnya disebut **Pembanding** dahulu **Penggugat**;

M e l a w a n

1. KOPERASI KARYAWAN SMELTING, beralamat semula di PT SMELTING, Desa Roomo Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik, sekarang di ECOSMART Jl. Sumatera No. 20 Gresik Kota Baru (GKB) Kabupaten Gresik, dalam hal ini diwakili langsung oleh Ketua Pengurus Harian Koperasi Karyawan PT Smelting (KKS) **Ruston Efendi**, berdasarkan SURAT KETERANGAN Nomor 824/437.56/VI/2016 tanggal 20 Juni 2016 yang dikeluarkan oleh

Kepala Dinas Koperasi, UKM, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Gresik, dalam hal ini memberikan kuasa khusus kepada **Herry Suherman, S.H. dan Wiwin Taswin, S.H.**, Para Advokat pada Kantor Hukum **HT & Partners Lawfirm**, beralamat di Jalan Kemang Raya No. 87 B Mampang Prapatan Jakarta Selatan DKI Jakarta, berdasarkan surat kuasa khusus tanggal 10 Juli 2019 yang telah didaftarkan di Kepaniteraan Pengadilan Agama Surabaya dengan nomor 2563/Kuasa/7/2019 tanggal 11 Juli 2019, selanjutnya disebut **Terbanding I** dahulu **Tergugat I**;

2. **PT SMELTING**, beralamat di Desa Roomo Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik, dalam hal ini memberikan kuasa khusus kepada **Hari Purnama, S.H., M.H. dan Chamdani, S.H., S.E., M.Si.**, Para Advokat pada **Departemen Legal PT Smelting** yang beralamat di Desa Roomo Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik, berdasarkan surat kuasa khusus tanggal 26 Februari 2019 yang telah didaftarkan di Kepaniteraan Pengadilan Agama Surabaya dengan Nomor 862/Kuasa/3/2019 tanggal 4 Maret 2019, dan kuasa khusus tambahan kepada **Johannes C. Sahetapy-Engel, S.H., M.H.**, Advokat pada Kantor Hukum **Arfidea Kadri Sahetapy-Engel Tisnadisastra**, yang beralamat di The Plaza Office Tower Lantai 29, Jl. M.H. Thamrin Kav. 28-30 Jakarta 10350, berdasarkan Surat Kuasa Khusus tanggal 26 Februari 2019 yang telah didaftarkan di Kepaniteraan Pengadilan Agama Surabaya dengan Nomor 1571/Kuasa/4/2019 tanggal 25 April 2019, selanjutnya disebut **Terbanding II** dahulu **Tergugat II**;

Pengadilan Tinggi Agama tersebut ;

Telah membaca dan mempelajari berkas perkara ;

Mengutip segala uraian sebagaimana termuat dalam Putusan Pengadilan Agama Surabaya, Nomor 0673/Pdt.G/2019/PA.Sby, tanggal 22 Agustus 2019 *Masehi* bertepatan dengan tanggal 21 *Dzulhijjah* 1440 *Hijriyah* , yang amarnya berbunyi sebagai berikut :

DALAM KONVENSI:

DALAM EKSEPSI:

- Mengabulkan eksepsi para Tergugat;

DALAM POKOK PERKARA:

1. Menyatakan gugatan Penggugat tidak dapat diterima;
2. Menghukum Penggugat untuk membayar biaya perkara ini sejumlah Rp 674.000,- (enam ratus tujuh puluh empat ribu rupiah);

Membaca surat pernyataan banding yang dibuat oleh Panitera Pengadilan Agama Surabaya yang menyatakan bahwa pada hari Selasa tanggal 3 September 2019 Penggugat/Pembanding telah mengajukan permohonan banding terhadap putusan Pengadilan Agama Surabaya tersebut , permohonan banding mana telah diberitahukan kepada pihak Terbanding II tanggal 6 September 2019 dan pihak Terbanding I tanggal 7 Oktober 2019;

Membaca Akta Pencabutan Permohonan Banding No. 673/Pdt.G/2019/PA Sby yang dibuat oleh Panitera Pengadilan Agama Surabaya yang menyatakan bahwa pada hari Senin tanggal 14 Oktober 2019 telah menghadap Penggugat/Pembanding yang diwakili oleh kuasanya, berdasarkan Surat Kuasa Khusus/Substitusi tanggal 9 Oktober 2019, bertindak atas nama PT Bank Danamon Indonesia Tbk., berkedudukan di Menara Bank Danamaon Jl. HR Rasuna Said Blok C No. 10 Karet Setiabudi, Jakarta, yang menerangkan bahwa Kuasa Pembanding menyatakan mencabut permohonan banding yang diajukan pada tanggal; 3 September 2019 kerana menerima putusan Pengadilan Agama Surabaya tersebut;

Menimbang, bahwa mengingat perkara banding tersebut oleh Ketua Pengadilan Tinggi Agama Surabaya telah ditunjuk Susunan Majelis Hakim yang diberi wewenang untuk memeriksa dan mengadili perkara yang dimohonkan banding ini, akan tetapi dengan diterimanya Akta Pencabutan Permohonan Banding Pemanding, maka sebelum Majelis Hakim melakukan pemeriksaan tersebut dalam tingkat banding, Majelis Hakim menganggap perlu untuk lebih dahulu menetapkan tentang permohonan pencabutan banding tersebut;

Menimbang, bahwa adalah merupakan hak dari Pemanding untuk tidak melanjutkan pemeriksaan perkara tersebut ditingkat banding sehingga karenanya dengan memperhatikan Surat Pemanding tanggal 7 Oktober 2019 No. B 167-LTG yang ditujukan kepada Ketua Pengadilan Agama Surabaya yang dilampirkan dalam Akta Pencabutan Permohonan Banding yang dibuat oleh panitera Pengadilan Agama Surabaya, Majelis Hakim Tingkat Banding dapat menyetujui dan mengabulkan permohonan Pencabutan banding tersebut yang akan dinyatakan dalam Penetapan ini;

Menimbang, bahwa dengan demikian Majelis Hakim Tingkat Banding mempunyai alasan memerintahkan Kepaniteraan Pengadilan Tinggi Agama Surabaya untuk mencatat dalam register perkara banding, bahwa Pemanding telah mencabut permohonan banding yang telah diajukannya.

Menimbang, bahwa dengan demikian semua biaya yang timbul dalam perkara ini patut dibebankan kepada Penggugat/Pemanding;

Memperhatikan segala ketentuan perundang-undangan dan peraturan – peraturan lain yang bersangkutan;

MENETAPKAN

- Mengabulkan permohonan pencabutan banding yang diajukan oleh Pemanding yang telah didaftar dengan Register Banding Nomor 441/Pdt.G/2019/PTA.Sby., tanggal 14 Oktober 2019;

- Memerintahkan Kepaniteraan Pengadilan Tinggi Agama Surabaya untuk mencatat dalam Register Banding tersebut, bahwa permohonan banding Penggugat/Pembanding dicabut;
- Memerintahkan kepada Pengadilan Agama Surabaya untuk segera memberitahukan bunyi amar penetapan ini kepada para pihak yang berperkara;
- Menyatakan biaya penetapan ini dibebankan kepada Penggugat/Pembanding sejumlah Rp150.000,00 (seratus lima puluh ribu rupiah).

Demikian penetapan ini ditetapkan oleh Majelis Hakim Pengadilan Tinggi Agama Surabaya pada hari Kamis, tanggal 31 Oktober 2019 *Masehi* bertepatan dengan tanggal 3 *Rabiulawal* 1441 *Hijriah* oleh, **Drs. H. Abd Munir S., S.H.** sebagai Ketua Majelis, **Drs. H. Ashfari S.H.,M.H.** dan **Drs. H. Nahiruddin,S.H.,M.H.** masing-masing sebagai Hakim Anggota yang ditunjuk berdasarkan Penetapan Ketua Pengadilan Tinggi Agama Surabaya tanggal 17 Oktober 2019, dan penetapan tersebut diucapkan pada hari itu juga oleh Ketua Majelis tersebut dalam sidang terbuka untuk umum didampingi Para Hakim anggota tersebut, dan dibantu oleh **Dra Sri Pratiwiningrum, M.HES**, sebagai Panitera Pengganti tanpa dihadiri oleh pihak-pihak yang berperkara.

Ketua Majelis

ttd

Drs. H. ABD. MUNIR S., S.H.

Hakim Anggota,

ttd

ttd

Drs. H. ASHFARI,S.H.,M.H.

Drs. H.M. NAHIRUDDIN, S.H., M.H.

Panitera Pengganti

ttd

Dra. SRI PRATIWININGRUM, M.HES.

RINCIAN BIAYA PROSES:

Pemberkasan ATK : Rp. 134.000,00

Redaksi : Rp. 10.000,00

Meterai : Rp. 6.000,00

Jumlah : Rp. 150.000,00

(seratus lima puluh ribu rupiah)

UNTUK SALINAN

PENGADILAN TINGGI AGAMA SURABAYA

PANITERA,

Dr. H. DIDI KUSNADI,M.Ag

,